

Kölledaer Schüler werden Leseratten

Projekt für Dritt- bis Sechstklässler läuft über den ganzen Sommer. Ende des Jahres werden auf einem Lesefest Büchergutscheine verschenkt

VON ILONA STARK

Kölleda. Große Freude gestern in der Kölledaer Stadtbibliothek: Drittklässler der Wippertus-Grundschule waren zur Eröffnung des Projekts „Ich bin eine Leseratte“ eingeladen. Das von der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen und der Landesfachstelle für öffentliche Bibliotheken geförderte Projekt richtet sich an Schüler der 3. bis 6. Klassen und läuft über den ganzen Sommer.

Acht Buchtitel wurden ausgewählt und davon jeweils sechs Exemplare bereitgestellt, die sich die Schüler ausleihen und dazu im Leseratte-Heft Fragen beantworten können. Alle, die mindestens ein Buch lesen und das ausgefüllte Heft oder eine

Zeichnung der Lieblingsszene aus dem Buch abgeben, werden Ende des Jahres zu einem Lesefest eingeladen und dürfen sich auf einen 15-Euro-Büchergutschein freuen.

Die Sparkasse Mittelthüringen stellte 750 Euro für das Projekt zur Verfügung. Marco Fiedler, Beratungcenter-Leiter der Sparkasse in Kölleda, brachte gestern den Lesestoff in die Bibliothek. Er wünschte den Schülern schon mal schöne Ferien und bat darum, Bibliothekarin Heide Stottmeier oft zu besuchen. Diese stellte den Kindern dann gemeinsam mit Martinè-Carolin Frenzel (Freiwilliges Soziales Jahr) und den Schulpraktikanten Lisa Marie Günther und Emily Wagner die einzelnen Leseratte-Bücher vor.



Marco Fiedler brachte die Bücher in die Stadtbibliothek, die Grundschüler durften gleich in ihnen lesen. Foto: Peter Hansen